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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 5 MAGGIO 2018 

Il giorno 5 maggio 2018, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale della Federazione 

Italiana Sport Bowling, presenti il Presidente, i Consiglieri, ad eccezione dei sigg.ri Luigi Della Torre 

e Gabriele Cerini, il Segretario Generale Stefania Sisti, anche nella qualità di Segretario verbalizzante, 

nonché il Collegio dei revisori dei conti, ad eccezione della dott.ssa Romano, membro di nomina 

CONI.  

Il Consiglio Federale, prima delle rituali comunicazioni del Presidente, ha preso atto delle dimissioni 

rassegnate dal membro del Collegio dei Revisori, dott.ssa Romano, e della nomina, in sua 

sostituzione, del dott. Massimo Bareato.  

Passando alla trattazione dei punti di cui all’ordine del giorno, successivamente alla ratifica di alcune 

delibere adottate in via d’urgenza, il Consiglio Federale ha preso atto della necessità di adeguarsi alle 

nuove regole in tema di privacy introdotte dal Regolamento Generale UE 2016\679, e nominato il 

legale della Federazione quale responsabile della protezione dei dati personali, di cui verrà data 

comunicazione al Garante. Il legale provvederà, pertanto, a tutti gli adeguamenti richiesti dalla nuova 

normativa. 

Tra gli ulteriori punti, il Consiglio Federale, prendendo atto delle novità introdotte dalla legge n. 8 

dell’11 gennaio 2018, ha deciso di formulare al CONI le proposte di modifica del proprio Statuto, 

che verranno, pertanto, redatte dal legale e valutate in occasione di una successiva riunione. 

Il Consiglio ha successivamente deliberato l’istituzione di un Centro Studi Federale, nominando a tal 

fine il sig. Claudio Pica, dal quale si attende la predisposizione di un organigramma, da valutare e 

decidere nell’ambito di una successiva riunione. 

Successivamente alla lettura della relazione redatta dal Responsabile del settore arbitri, il Consiglio 

ha deliberato di organizzare un corso a breve per la riqualificazione del settore ed il reclutamento di 

nuovi Ufficiali di gara. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa 


